

El grupo que quiere ETA

AMAIUR quiere el acercamiento de los presos etarras; que se reconozca a los terroristas como víctimas y la separación del País Vasco; quiere la entrega de Navarra; la paralización de la Justicia; que creamos que su formación no es un títere de ETA; y ahora, precisamente para agilizar sus objetivos,



LA ESCOPETA
NACIONAL

CARLOS CUESTA

tener grupo en el Congreso. Y en la defensa de sus intereses, calcados de los de ETA, no duda en esgrimir la Constitución que combate como medio de defensa.

Por eso, llegados a este punto, es más necesario que nunca analizar quién es realmente Amaiur, la formación de la que se ha beneficiado la misma Bildu que consiguió colarse gracias a una decisión del Constitu-

cional que contravino la valoración del Supremo de las pruebas policiales.

Las asociaciones y fundaciones de víctimas han contestado ya a esta pregunta a través del Observatorio contra la Impunidad, con un informe que deja claro que la permanencia de esta formación un solo segundo más en las instituciones es un atentado contra la Constitución, y que detalla cómo Bildu ha nombrado como altos cargos, asesores o personal de confianza a destacados miembros de la ilegalizada Batasuna y su entorno. Nombres como, por ejemplo, Iñaki Errazkin, ex alcalde de Azpeitia por ANV –depuesto por no condenar el asesinato del empresario Ignacio Uria– y que ahora es el brazo derecho del diputado general de Guipúzcoa, Martín Garitano. O el de Juan Carlos Alducin, responsable de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio de la Diputación guipuzcoana, tras haber sido alcalde de Pasajes por EH entre 1999 y 2003. O el de Garbiñe Errekondo, diputada de Administración y Función Públi-

ca de la Diputación guipuzcoana, pese a haber sido previamente concejal de Usúrbil por HB. Marian Beitialarrangoitia, Zigor Eccheburua, Arantxa Ruiz de Larrinaga y otros tantos nombres también aparecen en una lista tan poblada como conocida por la Fiscalía. Nombres a los que se unen los de aquellos otros que han facilitado los últimos homenajes a presos etarras en Lizarza, Ibarra, Lesaka, Hernani, Astigarraga, Ordicia, etc. O los de aquellos que se han negado a respaldar las mociones de condena a ETA en Ermua, Andoáin, Alsasua, Sestao, la Diputación de Guipúzcoa, etcétera.

No se trata de opiniones o interpretaciones. Son hechos. Pruebas que exigen ya la actuación. Contra el grupo que busca Amaiur. Y contra Amaiur y Bildu.

 **ORBYT.es**

>Vea de martes a sábado el videoblog de Carlos Cuesta *La escopeta nacional* sólo en EL MUNDO en Orbyt.